



MAZDA MOTOR BELUX – COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## 2 NOUVEAUX POINTS DE VENTE MAZDA POUR BRUXELLES : VANSpringel AUTOMOBILES À ANDERLECHT ET SAINT-GILLES

- Depuis ce mois-ci, deux nouveaux points de vente Mazda sont disponibles pour Bruxelles.
- Vanspringel Automobiles en tant que distributeur et réparateur agréé sur deux sites : Anderlecht et Saint-Gilles.

**Willebroek, 22 décembre 2025.** Mazda Motor Belux a le plaisir d'annoncer l'ouverture de deux nouveaux points de vente Mazda : Vanspringel Automobiles à Anderlecht et à Saint-Gilles.

Vanspringel Automobiles, une référence dans le secteur automobile belge, a récemment célébré ses 41 ans en tant que distributeur officiel Ford sur le site historique de Saint-Gilles. L'histoire familiale commence en 1957, lorsque Victor Vanspringel ouvre son premier garage, associé à une station-service Shell. En 1977, son fils Patrick rejoint l'entreprise, et en 1994, Patrick et son frère deviennent concessionnaires Ford dans la rue Américaine.

Le groupe s'est agrandi en 2005 avec une concession Ford à Wavre, incluant un atelier de carrosserie agréé toutes marques, puis en 2020 avec la reprise d'un site à Anderlecht. Aujourd'hui, la troisième génération, Geoffrey et Loïc, dirige l'entreprise et perpétue la tradition familiale avec un fort accent sur la qualité et la satisfaction client.

Un nouveau chapitre s'ouvre désormais : Mazda fait son entrée dans les concessions bruxelloises – une étape importante dans l'évolution de Vanspringel Automobiles.

Tim Bosmans, Managing Director Mazda Motor Belux :

*« Nous sommes particulièrement heureux d'ajouter deux points de vente à Bruxelles. Vanspringel Automobiles est une entreprise familiale solide qui privilégie le contact personnel avec ses clients. Elle se distingue également par son ambition et son efficacité dans un environnement B2B dynamique. Nous leur souhaitons beaucoup de succès ! »*

]

Fin